
 

 

8月4日 会宝リサイくるまつり 

こんにちは、近藤です。今年で3回目の「会宝リサ

イくるまつり」、何と4,286名もの来場者をお迎えで

きました。本当にありがとうございます。 

1回目が2,000名弱、昨年が3,000名弱、そして今

年です。いろいろと告知の手法を練ってはいたのです

が、ここまでとは思いませんでした。想定以上のお客

様でご迷惑をおかけしたことも多々あったかと思いま

す。この場でお詫び申し上げます。 

さて、ここまでご来場いただいたのは、社員一人一

人が工夫を重ね、お客様にいかに楽しんでいただくか

を考え抜いた結果と考えています。お客様は敏感です

から、少しでも気を抜いたしぐさ、行動には敏感に反

応されます。今回で3回目になりますが、当社社員の

おもてなしの心があったからこそ、これだけのお客様

がいらっしゃったと理解しています。 

この「会宝リサイくるまつり」は私たちの活動を皆

さまに知っていただきたい、特に子供達に自分達のオモ

チャを通して「もったいない」と「後始末」について楽

しく学ぶ機会との考えから始めました。静脈産業とはど

んなものか、リサイクルとはどういうことか、それを親

御さんには私たちが実際にどのように具体的な事業とし

て行っているのかを、肌で感じていただきたいと。ひと

つの啓蒙活動として考えています。しかも固苦しいもので

はなく、お祭りとして楽しんでいただきながら、リサイクル

について考えるひと時を過ごしていただきたい。 

現代社会においてリサイクルの重要性は誰もが感じて

いることと思います。しかしながら、私の経験では一般

の方々がこうした静脈部分に触れる機会は極めて少な

い。盛夏の中で1日くらいはリサイクルについて考えて

いただこうと企画した次第です。 

このイベント、来年は全国ネットでやろうと考えていま

す。我々の仲間が全国にいますので、来年は同じ日の同じ時

間、同じコンセプトで開催

しようと。話題性が上がれ

ば認知度が上がります。漠

然とリサイクルの重要性を

感じていた一般の方々の関

心も高まります。静脈産業

の重要性に気付かれるいい

機会と考えています。 

いつも身近な存在でありたいと思っています 
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今月は、国内業務部 の 竹田 功さんからコメントをいただきました！！ 

≪ 今年２作目の植え替え完了 ≫ 
 

 皆さまこんにちは、農業事業部の畠中です。８月に入って一段と暑さが増し、人も植物も毎日懸命に

日々を過ごしています。私たちのハウスでも日中は４０度近い温度になるので、作業中にこまめな水分

補給と小休憩をはさみながら行っています。 

 さて、８月の私たちの主な作業内容は植え替えとその準備でした。８月初めに２作目の早植え分とし

て約３,８００本を定植しました。暑さ対策のために、植えてすぐに培地を白

黒マルチで覆い、培地が熱くなりすぎないようにし、苗の成長と根張りの促進

に努めました。その後は、残りのハウスで前作の株の伐採と培地の調整、ハウ

スを閉め切っての高温処理による殺虫・殺菌を行いました。夏場だからこそで

きる高温処理は薬剤を一切使わず、高い効果が見られます。前作の面影が一切

なくなったところで遅植え分を２０日に植え、早植え分と同様に暑さ対策をし

ていきます。８月、９月と暑い時期が終われば、またトマトにとっても私たち

にとっても過ごしやすい時期になります。ここを乗り切れば良いものができる

に違いありません。 

 植え替えが終わり、今まで収穫・出荷等忙しい日々を送っていましたが、よ

うやく一息入れることができそうです。９月からは、わき芽とりや誘引などの

栽培管理に入っていきます。その間にハウスの設備の調整やハウス外の整備、

廃油バーナーの点検など細々としたことがありますので、そちらも解決してい

かねばなりません。ありがたいことにまさに『年中暇なし』です（笑）。 

  農業の取組み ～農業事業部より～ 

 皆さまこんにちは、国内部品課の竹田です。5月に入社し、今月で4ヶ月となります。 

 現在、解体車両から取り外した「タイヤ・ホイール」をヤフーオークション（以下ヤフオ

ク）に出品する業務を行っております。 

 朝、本社の仮置き場にタイヤとホイールを取りに行き、持ってきたホイールを手早く洗浄

します。キレイになったホイールは状態を記録してデジタルカメラで撮影します。中古品で

すので、商品の状態はさまざまです。撮影の際に、状態を正確にお客様に伝えられるように、

表現や写真を工夫します。次にヤフオクへの出品となります。商品が見つけやすいよう適切

なジャンルを選ぶことはもちろん、探しやすく、買いたくなる商品タイトルを付けることに

気を配っています。中古のタイヤやホイールをキレイにし、新たに使っていただけるお客様

を見つけることは、ビジネスと同時に廃棄物削減による環境への貢献になり、とてもやりが

いがあります。 

 前職はパソコン関係でしたが、体を動かすようになって8キロ痩せて少し機敏に動けるよ

うになりました。これからもよろしくお願いいたします。 

 

国内業務部 

竹田 功さん 



 

 

 

 8 月 4 日（日）に会宝リサイくるまつりを無事終える

ことが出来ました。当日は 4,286 名ものお客様に足をお

運びいただき、社員一同大変嬉しく思っております。あ

りがとうございました！ 

 途中、不手際でご迷惑をお掛けした点もありました

が、皆さまから「楽しかった！」「来年もまた来ますね

☆」等、たくさんのご意見ご感想をいただきました。 

 来年はもっともっと皆さまにお楽しみいただけるお祭

りに出来るように、いただいたご意見を大切に来年まで

過ごしてまいります。 

 ご来場いただいたお客様、ご協力いただいた方々、あ

りがとうございました！(担当:松本) 

※写真は開場前、全スタッフで気合いを入れているところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 改善の共有は、成功事例の共有です。成功事例を共有

することで、各部署が改善のヒントに気づくことができ

ます。そして改善を重ねることで会社としての組織力が

高まっていきます。 

 今後も随時「改善提案の改善」を予定しております。

効率の良い会社を社員一人一人が考えてつくっていき

ます。 

  改善提案の事例  ～改善提案の改善～ 

  今月のパチリ☆ 

 皆さまこんにちは、総務部の松島です。今回の改善提案

のコーナーは、改善提案の改善についてご説明します。 

 先月号でもお知らせしましたが、もともと改善提案を

行う目的は大きく分けて２つあります。１つ目は気づき

力の向上で、２つ目が利益の向上です。 

 この目的意識を社員全員で再認識する為に、改善提案

制度自体の見直しを決めました。そして「色々と改善は

しているけど…」という現場で実施している水面下での

取り組みを掘り起し、もっと見える化を図ります。 

 その為に、用紙や用語を新たに整理しました。以前は

改善提案書という形式で未実施、実行済みと分けていた

のですが、今回からは、こんな風にしたいという『改善

提案』と、こんな風にしましたという『改善報告』に変

更しました。これにより、以前よりも気軽に提出できる

ような期待をしています。 

 

～新しい改善書～～新しい改善書～～新しい改善書～   



 

 

相場はどうなの？ ～生産部より～ 

 8/4 にリサイくるまつりを開催し、4286 名の方にお越しいただきました。ありがとうございます。 

その中で、「10,000 人元気ライスプロジェクト」のブースも設け、多くの方にご参加いただきました。その結果、

参加者が 5,000 人を突破しプロジェクト開始から３年が経ち、ようやく折り返し地点を迎えることができました。 

 10,000 人の笑顔を集めた時には、発展途上国へお米を送る予定です。(1smile を 100 粒と計算します） 

しかしこのプロジェクトの最終目的は、お米を送ることではなく発展途上国の自立支援です。自立支援を弊社だけ

で行うには限りがあります。その為に、仲間集めが必要です。 

 その手段には、募金や署名など色々な方法がありますが、このプロ

ジェクトでは、「笑顔を送ってください」という方法をとっています。  

 笑顔を送っていただくことで、発展途上国に関心を持つきっかけに

なればとも思っています。参加者には毎月進捗をメールしています。 

 「写真１枚で参加できるボランティア活動」にぜひご参加を！！ 

参加方法は下記に笑顔を送るだけ。( genki@kaiho.co.jp  ) 

詳細は下記をご覧ください。                            （担当：佐藤） 

 

ホームページ   ： http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/index.html  

フェイスブック： http://www.facebook.com/genki.rice  

 

 今月のおまけ 

 皆さまこんにちは、会宝産業の山口です。8 月は久しぶりの鉄相場上昇にホッと胸

をなでおろした方も多いのではないでしょうか。鉄に関して言えば、９月の生産に向

けての在庫確保の動きが出て、東鐵の値上げがあり、それに伴い輸出向けも引っ張ら

れた結果になりました。しかし、輸出向けでも同じような事が起きているか？と言う

と、そうでもありません。実際輸入国の韓国では高値に対する警戒感を強く持ってい

る事も現状です。実は韓国では鉄スクラップの値下げを行っており、逆の動きとなっ

ています。但し、日本からの輸入の手当てが出来ていない為に、渋々値上げを受け入

れているとの事です。また、中国のスクラップ相場は華東を中心に上昇傾向となっていますが、その原因が相次ぐ河川の氾

濫や干ばつなどで収集の運行が難しく、需給がひっ迫している為との事です。我々のように環境を重視していく静脈産業の

立場からすれば、素直に喜べない単価上昇となりました。一方、銅相場でも一種の「ねじれ」が起こっているようにも思え

る現象があります。最近の LME（ロンドン）と NY（ニューヨーク）の相場の差が大きくなってきました。 

 金融問題や原油や金などに影響されての事ですが、こちらも静観していく必要がありそうです。相場を動かす要因の中に

政策や景気だけでなく、環境問題が入ってきている事も、もう一度考えて行かなければならない事だと再認識しました。 

    ～  元気ライスプロジェクト 5000smile 突破 ～ 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-25 

会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://www.kaiho.co.jp/jp/ 

ご意見ご要望はこちらまで 

soumu@kaiho.co.jp（担当：松島） 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5133 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 8月度実績 

入庫台数 1,015 台   

処理台数 0,910 台 

ありがとうございます 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝です。 

今後も出来ることから、進めていきますのでよろしくお願いします。 
 

●進捗報告 

2013年8月31日現在 5,548 SMILE(1,214日経過) 

こちらをクリックして下さい！ 

http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/index.html
http://www.facebook.com/genki.rice
http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/project/smile28.html

